
議会報告会記録 
 

【第３班】                                                  （１／３） 

開催日時 令和５ 年 12 月２  日（土） １０ 時 ００分 ～  １１時 ３０ 分 

開催場所 在良まちづくり拠点施設 

参加人数           ７人 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・桑名には、長島温泉、桑名城跡、六華苑など観光名所 広報や SNS などでイベントなどの PR している。 

がたくさんある。特に、諸戸庭園はとても良いので 市からの答→フイルムコミッションで映画やドラマ等の撮影 

観光名所として PR すれば、もっと桑名の魅力につながる に使ってもらうなどの PR をしている。諸戸庭園は桑名市の所 

のでは？ 有物ではない。 

  

・在良地区には神社はあるが公園がない。 自治会連合会から要望を出してもらいたい。 

額田遺跡があって開発が出来ない。額田城跡もあり、 市からの答→民地であれば行政として動くのは難しい。 

遺跡もあるのだから、公園にして管理してはどうか？ 行政の土地であれば、地域で意見がまとまれば、自治会連合 

公園もできるし遺跡も残せるのでよいのではないか？ 等から担当部局に要望する方法もある。 

  

・なぜ多度に工業団地をつくるのか？ インターの近くがベストだが、アクセス道路をどう作るか等 

桑名インターの隣が山で空いており、名阪の下は通れな 周辺住民の意見を聞く等１つ１つ解決して進めている。 

く、場所がたくさん空いていてもったいないのではない 市からの答→桑名市土地計画マスタープランに準じて開発し 

か？ ている。桑名インターに近く立地は良いが、地形の問題で工 

 事費等がかさむため、企業が手を出し辛い。 

名古屋から引っ越しして来て、桑名の住みやすさは こども手当→所得制限無しで高校卒業まで（１８歳まで） 

実感しているが、子育てがしやすい街である事は重要 こども医療費→窓口での負担なしで無料 

だと感じる。こども３人育てられるまち というのは 選べる桑名子育てリフレッシュ事業 

具体的にどのような施策なのか？ メタバースでの婚活支援等も行っている 

  



（ ２／ ３） 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・博物館や六華苑等の料金を、市民と市外の人で差を 思いつかなかったが良い発想なので持ち帰りたい。 

つけてはどうか？市民にメリットをつけてほしい。 無料の日はある。 

平日無料や無料の日をつくって欲しい。 市からの答→三重県民の日に無料開放している。 

  

  

・桑名城は何も残っていない。天守閣復元は難しいだろ 復元は予算の関係で難しい。 

うが、やぐらが沢山あった城なので、巽櫓くらいのもの 市からの答→図面が残っておらず、復元することが出来ない 

を復元できないか？ 偽物を作ってしまっても、史跡的価値のないものになってし 

 まう。 

  

・学校でトイレを我慢しているこどもがいると聞いてい 市内1巡して徐々に改修している。２巡目の改修に入っている 

る。１００％洋式化されるまで、あとどれくらいかかる 市からの答→バリアフリー化を含め順次改修している。 

のか？ 令和 5年度 城南小学校（施工）・精義小学校（設計） 

 令和 6 年度 精義小学校（施工）・在良小学校（設計） 

 令和 7 年度 在良小学校（施工）・城東小学校（設計） 

・博物館の駐車場が少ない。駐車場案内板がわかりにく 隣の立教まちづくり拠点施設に駐車可能となっている 

い。  

  

  

  

・多度学園香取地区、通学の際 R258 を渡る安全対策は 地域の保護者の方が現地確認し、報告し検討されている。 

 市からの答→国道を渡るのになるべく安全な愛灯館南の信号 

 を利用し、地域の方の見守りをお願いする方向で考えている 

  

  

 



（３ ／ ３） 

参加者からの 

意見・要望等 

・ 議会報告会を、情報交換会、意見交換会、等に変えてほしい。 

  土日平日、時間帯もいろいろと変えて行ってほしい 

  チラシを、柿安シティホール等市民の目につくいろいろなところに置いてほしい。 

・ 市の関係の起工式やテープカットなど、市民が入れないものが多い。公募等でもっと市民が参加できるようにして 

ほしい。 

 

・ 桑名市民の安全安心、長寿認定こども園の問題、多度の水道水（有機フッ素化合物）の問題の原因解明等、しっかり 

テーマをかかげて取り組んで欲しい。 

 

・ 議会への提案箱を設置してほしい。→提案には必ず返事をだして欲しい。 

 

 

・このような機会をもっと増やして欲しい。  

 

 

・出た意見を議会で反映し、検討して欲しい。  

 

 

・今回出た意見は役所の方にしっかり伝えて欲しい。 

 

 

・  

 

 

・  

 

 

 


